



NOTA DE PRENSA

FADEX apoya a la Federación Nacional de Diabetes en su solicitud de dimisión del Defensor del Pueblo

Villanueva de la Serena, 6 de noviembre de 2018. La Federación de Personas con Diabetes de Extremadura (FADEX), en apoyo al comunicado realizado por la Federación Española de Diabetes (FEDE), solicita la dimisión de su cargo como Defensor del Pueblo de D. Francisco M. Fernández Marugán.

Nos vemos impelidos a solicitar dicha dimisión a causa de, tal y como manifiesta FEDE en su comunicado, emitido con fecha de hoy a los diferentes medios, la “patente y absoluta dejación de funciones en lo relativo a la queja presentada por FEDE (exp. 17000244) para que actuara contra la discriminación laboral que padece el colectivo de personas con diabetes en España, a la hora de acceder a determinados puestos de la Administración Pública”.

Entendemos, al igual que la Federación Española de Diabetes, en la cual FADEX se halla integrada, que la respuesta del Defensor del Pueblo ante la demanda de FEDE se ha limitado al traslado de la posición de Función Pública respecto a los cuadros médicos de exclusión para el acceso a determinados empleos públicos, basados en evidencias científicas obsoletas que provocan prejuicios infundados a día de hoy, dada la realidad de las personas con diabetes y la naturaleza y efectividad de los tratamientos actuales.

Consideramos indigna de dicho cargo la actitud tomada frente a nuestra legítima demanda, que en su momento fue apoyada con los pertinentes informes tanto médicos como legales, y entendemos que el actual Defensor del Pueblo ha abandonado a su suerte a las personas con diabetes y, por tanto, su labor en la defensa de los derechos de los ciudadanos.

Acerca de FADEX:

FADEX es el órgano representativo del colectivo de personas con diabetes de Extremadura. Agrupa a dieciocho asociaciones de personas con diabetes constituidas en la Comunidad Autónoma en las localidades de Badajoz, Cáceres, Mérida, Plasencia, Don Benito-Villanueva de la Serena, Llerena, Villafranca de los Barros, Olivenza, Zafra, Los Santos de Maimona, Oliva de la Frontera, Montijo, Guareña, Coria, Almendralejo, Fuente del Maestre, Santa Marta de los Barros y Navalmoral de la Mata. Entre sus principales objetivos se encuentran promover y desarrollar acciones para mejorar la calidad asistencial, así como la situación familiar y social de las personas con diabetes; potenciar la investigación de la diabetología; prevenir la aparición

de la diabetes e incrementar la educación diabetológica y orientar, informar y representar a sus socios ante la Administración.

Contactos:

Antonio Lavado Castilla (presidencia@fadex.org). 639130208.

Lola Daimiel Tejeda (coordinacion@fadex.org). Tfno: 924 84 75 01 / 656 66 82 08